

8.	05/0432	<b>Stärkung des bürgerschaftlichen Engagements (Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 02.11.2005)</b>	DEZ III
----	---------	---	---------

Herr Seigfried führte aus, dass die Förderung des bürgerschaftlichen Engagements seit dem Ratsbeschluss aus dem Jahr 1997 als wesentliches Ziel formuliert sei. Daraus wurden Maßnahmen, wie z.B. die Aktivbörse und die Förderung des Ehrenamtes entwickelt. Ferner wurde diese Förderung auf Grundlage des Ratsbeschlusses vom 14.07.2004 in die strategischen Ziele der Stadt als ein zentrales Anliegen von Rat und Verwaltung aufgenommen.

Vor diesem Hintergrund sei der jetzt vorliegende Antrag zu begrüßen, setze jedoch finanzielle und personelle Ressourcen voraus.

Es erfolge eine fortlaufende Information der Verwaltung und Integration neuer Projekte und Ideen (z.B. PFAU – Paten für Ausbildung). Es sei jedoch nicht möglich weitere Aktivitäten, die mit zusätzlichem Finanz- oder Personalaufwand verbunden sind, zu leisten.

Für die Gründung einer Bürgerstiftung sei eine Ratsinformationsveranstaltung für den 23.03.06 vorgesehen.

Frau Breinlich erklärte anschließend den Antrag für erledigt.